

Perangkat Desa Tunjukkan Sportivitas dan Kreatifitas dalam Pemdes Cup Cilacap 2022

Agus Mulya - CILACAP.PUBLIKJATENG.COM

Jul 18, 2022 - 19:17



*Penyerahan piala kepada Juara Turnamen Bulutangkis Pemdes Cup Cilacap 2022, Kecamatan Cimanggu.
(dok.pemdes cup)*

Cilacap – Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan membangun komitmen kebersamaan antar desa di Kabupaten Cilacap, serta membangun sportivitas dan kreatifitas para Perangkat Desa, Paguyuban Sekdes Se Kabupaten Cilacap menggelar Pemdes Cup Kabupaten Cilacap untuk yang pertama kali.

Acara digelar di MTs Negeri 4 Cilacap, Kesugihan, pada Minggu (17/7/2022). Pemdes Cup 2022 dibuka oleh Bupati Cilacap Tatto Suwanto Pamuji yang didampingi oleh Wakil Bupati Cilacap Syamsul Auliya Rachman, Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap Awaluddin Muuri, Ketua TP PKK Kabupaten Cilacap Teti Rohatiningsih. Hadir pula para pejabat di lingkungan Kabupaten Cilacap dan Forkopimcam Kesugihan.

Dalam sambutannya, Bupati Tatto menyambut baik dan mengapresiasi atas digelarnya Pemdes Cup 2022 yang pertama kali. Pihaknya berharap kegiatan ini bisa memberikan manfaat dan mempererat tali silaturahmi antar Pemdes.

“Selama Saya menjabat sebagai Bupati, Pemdes Cup ini mungkin yang pertama diadakan. Semoga kegiatan yang positif ini bisa terselenggara dengan baik dan memberikan manfaat bagi kita semua. Kemudian selain lomba Bulutangkis, ada Lomba Tumpeng juga, maka setelah olahraga bersama nanti kita menikmati tumpeng bersama,” ujar Bupati.

Pemdes Cup 2022 diikuti oleh 22 Tim Bulutangkis Putra terdiri dari 21 Tim Kecamatan dan 1 Tim dari Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (Dispermades) Kabupaten Cilacap. Selain itu, untuk lomba tumpeng diikuti oleh 21 Tim Perangkat Desa dari 21 Kecamatan di Kabupaten Cilacap.

Wakil Bupati Cilacap Syamsul Auliya Rachman yang sekaligus Ketua PBSI sangat mendukung Pemdes Cup ini dan berharap turnamen ini bisa berkelanjutan dan bisa mewadahi lingkup yang lebih besar.

“Ajang ini sangat bermanfaat, ditambah lagi bulutangkis sendiri adalah salah satu olahraga yang sangat diterima oleh masyarakat. Selain itu melalui lomba tumpeng juga, Perangkat Desa disuruh mengasah kreatifitasnya. Jadi sehatnya dapat, silaturahmi dapat, kebersamaan dan kekeluargaannya juga dapat,” jelasnya.



Turnamen Bulutangkis dibuka dengan dengan Pertandingan Persahabatan Wakil

Bupati Cilacap berpasangan dengan Sekda Kabupaten Cilacap melawan Pimpinan Bank Jateng Cilacap berpasangan dengan perwakilan dari Dispermades.

Turnamen Bulutangkis dimenangkan oleh Tim Pemdes Kecamatan Cimanggu dengan Runner Up Tim Kecamatan Adipala, sedangkan juara satu lomba menghias tumpeng adalah Kecamatan Jeruklegi, juara kedua Kecamatan Kawunganten dan juara ketiga Kecamatan Bantarsari. (*)